
Bilderklau Rabsilber

Beitrag von „christian44“ vom 28. Juli 2019, 13:01

Zitat von Hans-Jürgen

Ich weiß, dass Helmut Eder ihm mehrfach die unberechigte Nutzung seiner Bilder 
massiv untersagt hat. Trotzdem hat RAB mehrfach auch danach noch Bilder von EDH 
gezeigt. Damit ist klar, dass es nicht Unwissenheit sein kann und auch der Wille oder 
die Einsicht, sich der Rechtsnorm entsprechend zu verhalten, völlig fehlt.

Da gebe ich dir Recht Jürgen. Er hatte ja mal ein Blütenbild auf meinem PRofil gepostet und 
Werbung gemacht. ICh habe ihn geschrieben dass er es lassen soll. 2 Wochen später hatte ich 
wieder eines von ihm in meinem Profil. Wo ich auch sicher bin dass es nicht seines war!.

UND UNWISSENHEIT schützt vor Strafe nicht. So dumm ist er sicher nicht.
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